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謹んで新年の
ご挨拶を申し上げます 新年挨拶＆

プライベートで挑戦したいこと
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　令和7年の年頭に当たり謹んでお祝いを申し上げます。
会員の皆様には、公益社団法人王子法人会の活動に対し
格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
　昨年の元日、能登半島地震が発生し、多くの方々が被
災されました。その後も9月には豪雨災害、11月にも
大きな地震が能登地方を襲いました。また、昨年の夏は
連日猛暑日が続き、農作物への深刻な影響が出ました。
年間を通して、改めて自然災害の脅威を痛感せざるを得
ない一年となりました。
　当会では「今　出来る事はすぐにやろう」スローガン
を掲げ、昨年も７月に「自衛隊コンサート」をかわきり
に「盆踊り大会」「税に関する絵はがきコンクール」
「KITAX未来会議」「KITAX税金川柳」「特別講演会」「日
帰りバス旅行」「イートラリー」などを開催しました。
やはり王子法人会も人と人との繋がりを大事にし、今後
も税のオピニオンリーダーとして動いて行きたいと思っ
ております。
　新しい年が良い一年となりますように会員皆様のご健
勝とご事業のご繫栄を心から祈念いたしまして、新年の
ご挨拶とさせていただきます。

e-Tax、キャッシュレス納付などの税のデ
ジタル化促進、インボイス制度の円滑な実
施と定着に取り組んでまいります。
プライベートでは、本年は減量にチャレン
ジします。
会員の皆様のご健勝並びにご事業のご繁栄
を心から祈念申し上げます。

謹んで新年をお祝い申
し上げます。地域産業
の活性化に尽力し、健
康第一に努めてまいり
ます。

「区民のための区政」
「みんなで創る。
北区新時代！」
実現に向け全力で
取り組んでまいります。

新年おめでとうございます。
今年は納税者サービス向上
に取り組むととともに、プ
ライベートでは、東京マラ
ソン完走を目指します！

　令和７年の年頭に当たり謹んでお祝いを申し上げます。
公益社団法人王子法人会の皆様方には、税務行政に対しま
して格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
　貴会におかれましては、「税を考える週間」特別講演会や
王子コンサートの開催、イートラリーの実施など広く地域
社会に貢献されるとともに、「税に関する絵はがきコンクー
ル」や親子租税教室「KITAX税金川柳」などの活動を通じて、
次代を担う子供たちへの租税教育活動を展開し、税知識の
普及と納税意識の高揚にも大きく貢献されております。
　こうした熱意ある活動に対しまして、鈴木会長をはじめ
とする役員及び会員の皆様に、改めて深く敬意を表する次
第です。
　本年の干支は、「乙巳」であります。「乙」は草木がしな
やかに伸びる様子を、「巳」は再生と変化を指すそうで、こ
れらが合わさる「乙巳」の年は、「再生や変化を繰り返しな
がら柔軟に発展していく」年という意味があるそうです。
　正に時代に合わせて活動を変化されてきた貴会にとって、
乙巳の本年が更なるご発展の年となることを確信しており
ます。
　新しい年が良い一年でありますよう、また、公益社団法
人王子法人会の益々のご発展と、会員の皆様方のご健勝と
ご事業のご繁栄を心から祈念いたしまして、新年の挨拶と
させていただきます。
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古池 隆行さん
（公益事業推進委員長）

へび年さんに
聞きました!!

髙木 一春さん
（第15地区長）

中平 拓司さん
（広報委員長）

12年前（2013年・平成25年）を振り返って
当時何をしていたか。
印象に残っている出来事 など。

2025年の抱負
お仕事、プライベート、法人会、その他活動など

❶ 

❷

みどし

巳年の出来事

12年前！

24年前！

36年前！

有馬 純雄さん
（監事）

この年はなんといっても9.11米国同時多
発テロが一番大きな出来事でしょう。
イチローがメジャーリーグに移籍して
MVPを獲得したのもこの年でした。彼を
超える選手はもう出てこないのではと思っ
ていましたが、二刀流で活躍して、打者に
専念したら50-50を達成する日本人選手が
現れるとは、誰も想像だにしなかったで
しょうね。
北区関係では、赤羽岩淵 - 浦和美園間で埼
玉高速鉄道が開業しました。浦和美園駅は
埼玉スタジアムの最寄駅ですが、なぜもっ
とスタジアムの近くに駅を設置してくれな
かったのか ...

今年は巳年ですね。新年企画として、今年の干支である巳年生まれの会
員に、12年前の振り返りと、今年2025年の抱負を伺いました！
ちなみに、巳年の有名人を調べてみたところ、萩本欽一・石坂浩二・岩
下志麻・研ナオ子・竹下景子・吉川晃司・本木雅弘・YOSHIKI・江頭
2:50・香取慎吾・安室奈美恵・松たか子・佐藤健・岡田将生・桐谷美玲・
多部未華子・加藤清史郎といった方々がいました。

❶私の還暦の祝いを家族全員で催し、亡
き父より十二支をあしらう紺地に金の刺
繍の西陣織ネクタイを貰ったのを思い出
す。因みに２０１３年の干支は「癸巳」（み
ずのと・み）。安倍政権の経済政策アベ
ノミクスが始動した。

❷干支は「乙巳」（きのと・み）。その意
を予告するかのようにトランプ氏がアメ
リカ大統領に再任され大きな波乱と展開
が予想されいている。私は事業譲渡の翌
年の新たな一歩となる。

❷今年は6回目の干支年ですのでそ
ろそろ終活を考えて、今まで受けて
いる役職を少しずつ減らして、その
代わり家族サービスの時間を作って
行こうとは考えております。
仕事面では後継者を育てるべく仕事
内容を覚えてもらうようにしていき
たいと考えております。
干支の人として最後まで粘り強く一
年を過ごし、良い一年であったと喜
べる一年にしたいと思っています。

❶この年は60歳の元勤めておりました会社の定
年を迎える年で、3月末日で定年退職し、嘱託契
約で65歳まで勤務する手はずでした。最後まで
金融機関で為替事務の仕事をまじめに？勤めて
いました。
印象に残っている出来事は、2011年に発生し
た東日本大機災により勤務場所が取り壊しとな
り、プレハブの設で日々仕事を続けていたこと
が思い出されます。狭い場所でそしてプレハブ
の為なかなかクーラーが効かなかったことです。

❶東京が2020年のオリンピック開催地に選ばれて、滝
川クリステルさんがプレゼンした「お・も・て・な・し」
が話題になりました。
これ以降「おもてなし」って言葉があちこちで使われる
ようになった気がしますが、自分から声高に「おもてな
ししますよ～」って言いふらすものではないよなぁ・・・
とちょっと引っかかりました。

❷昨年、コロンビア人ノーベル文学賞作家であるガルシ
ア・マルケスの「百年の孤独」がついに文庫になり、話
題になりました。ネットフリックスでドラマ化もされて、
配信開始するようです。
私、彼と誕生日が同じで親近感を覚えることもあり、ド
ラマはぜひ観たいです。ついでに、麦焼酎の「百年の孤独」
はまだ飲んだことがないので、飲んでみたいですね。

巳年に世界・日本・そし
て北区ではどんな出来
事があったのか、振り
返ります。
企画した広報委員から
は「調べてみたらこんな
激動の年だったのねぇ」
といった感想が聞かれ
て、まさに歴史的な出
来事が多くありました。
このページでは年代順
に紹介します。

日本では激動の昭和が終わって
平成を迎え、世界では冷戦終結、
ベルリンの壁崩壊と本当に歴史
的な年となりました。消費税が
スタートしたのもこの年でした。

❶2013年（巳年）の年末に発表された
「今年の漢字」は 「輪」。当時の世相が
反映されているが、新たなる巳年を迎
える今日でも社会の閉塞感にあまり変
化が無いように感じる。

❷2025年は是非とも「巳」ならぬ「実」
を結ぶ年になるよう、全力で駆け抜け
てゆきたい。お伝えしたいことは、明
るい未来創造のため来年も全力で走り
切るということです。

1989 年（昭和64年・平成元年）
●世界
ベルリンの壁崩壊、冷戦が集結
天安門事件

●日本
昭和天皇崩御、平成始まる
消費税が3%で開始
美空ひばり逝去

●北区
見つからず…

2001年（平成13年）
●世界
9.11米国同時多発テロ
Windows XP発売

●日本
小泉政権発足、聖域なき構造改革
ユニバーサル・スタジオ・ジャパン（USJ）、
東京ディズニーシー開業
米大リーグでイチローが
日本人として初のMVPに選ばれる
敬宮愛子内親王殿下ご誕生

●北区
埼玉高速鉄道開業
（赤羽岩淵駅 -浦和美園駅間）

2013 年
（平成25年）
●世界
スノーデン容疑者、
米情報収集活動を暴露
シリアの内戦が混迷を深める
伊ベルルスコーニ元首相が
脱税で禁錮1年の有罪判決

●日本
アベノミクス始動
消費税率８％への引き上げ決定
富士山が世界文化遺産に決定
東京オリンピック開催決定、
「お・も・て・な・し」が流行語に

●北区
滝野川紅葉中学校新校舎開設
上中里、赤羽で不発弾処理
「東京都北区赤羽」連載開始

世界情勢が混沌とした年だったかと思います。
2度目の東京オリンピックが決まった年でもありま
した。実は、戦前に東京開催が決まったんですが、
戦争の影響等で中止になっていますね。
北区絡みでは、清野とおるさんの「東京都北区赤羽」
が連載開始して、これは後に山田孝之主演でテレビ
ドラマにもなりました。この年には赤羽と上中里で
不発弾が見つかりましたが、無事に処理されて何よ
りでした。
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ラマはぜひ観たいです。ついでに、麦焼酎の「百年の孤独」
はまだ飲んだことがないので、飲んでみたいですね。

巳年に世界・日本・そし
て北区ではどんな出来
事があったのか、振り
返ります。
企画した広報委員から
は「調べてみたらこんな
激動の年だったのねぇ」
といった感想が聞かれ
て、まさに歴史的な出
来事が多くありました。
このページでは年代順
に紹介します。

日本では激動の昭和が終わって
平成を迎え、世界では冷戦終結、
ベルリンの壁崩壊と本当に歴史
的な年となりました。消費税が
スタートしたのもこの年でした。

❶2013年（巳年）の年末に発表された
「今年の漢字」は 「輪」。当時の世相が
反映されているが、新たなる巳年を迎
える今日でも社会の閉塞感にあまり変
化が無いように感じる。

❷2025年は是非とも「巳」ならぬ「実」
を結ぶ年になるよう、全力で駆け抜け
てゆきたい。お伝えしたいことは、明
るい未来創造のため来年も全力で走り
切るということです。

1989 年（昭和64年・平成元年）
●世界
ベルリンの壁崩壊、冷戦が集結
天安門事件

●日本
昭和天皇崩御、平成始まる
消費税が3%で開始
美空ひばり逝去

●北区
見つからず…

2001年（平成13年）
●世界
9.11米国同時多発テロ
Windows XP発売

●日本
小泉政権発足、聖域なき構造改革
ユニバーサル・スタジオ・ジャパン（USJ）、
東京ディズニーシー開業
米大リーグでイチローが
日本人として初のMVPに選ばれる
敬宮愛子内親王殿下ご誕生

●北区
埼玉高速鉄道開業
（赤羽岩淵駅 -浦和美園駅間）

2013 年
（平成25年）
●世界
スノーデン容疑者、
米情報収集活動を暴露
シリアの内戦が混迷を深める
伊ベルルスコーニ元首相が
脱税で禁錮1年の有罪判決

●日本
アベノミクス始動
消費税率８％への引き上げ決定
富士山が世界文化遺産に決定
東京オリンピック開催決定、
「お・も・て・な・し」が流行語に

●北区
滝野川紅葉中学校新校舎開設
上中里、赤羽で不発弾処理
「東京都北区赤羽」連載開始

世界情勢が混沌とした年だったかと思います。
2度目の東京オリンピックが決まった年でもありま
した。実は、戦前に東京開催が決まったんですが、
戦争の影響等で中止になっていますね。
北区絡みでは、清野とおるさんの「東京都北区赤羽」
が連載開始して、これは後に山田孝之主演でテレビ
ドラマにもなりました。この年には赤羽と上中里で
不発弾が見つかりましたが、無事に処理されて何よ
りでした。

新春
Q＆A
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令和 6年度

納税表彰式 受彰者決まる
令和6年11月15日（金）　於：北とぴあ 飛鳥ホール

税制バズセッション
今年も白熱した討論が行われました！

令和6年11月 26日（火）　
北とぴあ　1601会議室
税制・税務委員長　高塚 誠一

イートラリー実行委員長　栗原 隆二

セッションの様子

菊薫る佳き日に、北とぴあ飛鳥ホールにおいて、王子税務署主催の納税表彰式が開催され、

王子税務署竹中署長より受彰者各位に厳粛のうちにも親しみをこめて賞状が授与されました。

納税道義の昂揚や税務行政に多大な貢献をなされた方々の永年の功績が評価されて、

名誉ある受彰となったものです。

引き続き、北区税務団体協議会長表彰が行われ、永田税団協会長より受彰者の皆様へ賞状が授与されました。

受彰者の皆様に心よりお祝い申し上げ、ここにご紹介いたします。

税務功労者都税事務所長感謝状

阿部　容子　　理事
北都税事務所主催の感謝状贈呈式が

11月 1日（金）十条台区民センターにおいて開催され、
当会理事阿部容子氏が税務功労者感謝状を受彰されました。

ここにご紹介し、お祝い申し上げます。

東京国税局長納税表彰

矢口　哲也　　副会長
東京都主催の令和6年度東京国税局長表彰式が11月7日（木）

に浜離宮朝日ホール・小ホールにおいて開催され、
当会副会長矢口哲也氏が東京都功労者表彰を受彰されました。

ここにご紹介し、お祝い申し上げます。

古池　隆行　常任理事
中平　拓司　常任理事
石川　知子　理事

堀井　泰江　理事

鈴木会長の挨拶 瀧澤副会長の閉会挨拶高塚委員長の挨拶

自由な討議をして忌憚のない意見を出し
合うことが目的のバズセッション。参加
１２名の皆様から税に関することのみな
らず社会全体に関する様々なご意見を頂
き、約１時間半に亘ってとても活発かつ
有意義な議論を交わすことができました。
改めましてセッションにご参加頂いた皆
様に厚く御礼申し上げます。

「税の使い途をきちんと示してほしい」、
「大変厳しい中小企業経営を税制度で支援
してほしい」、「過去の社会情勢に基いて
設計された年収の壁などは見直すべき」
などの大変貴重なご意見を頂きましたの
で、これらを叩き台に提言を取り纏め、「東
法連」に税制要望として提出するなど、
提言活動を展開させて頂きます。
次回もより多くの皆様からご意見を頂き
たく、法人会会員皆様の「バズセッション」
への積極的なご参加をお待ち申しあげて
おります。

さらにパワーアップしたイベントに
たくさんのご感想をいただきました！

　今期よりイートラリーは地域社会の貢献を目的
とする公益事業として、10月１日からスタートい
たしました。
　地区長、イートラリー実行委員、会員の皆様の
ご協力のもと310店舗もの飲食店様がご協力いた
だき、登録者数1,740名・来店者数2,899回（12月
2日20:30現在）と昨年よりもさらにパワーアッ
プした事業になりました！！
　今年も我らの鈴木会長が山田区長としぶさわく
んとともにイートラリー2024の応援ＰＲ動画に出
演、昨年に続き法人会 HP、Ｘ（旧 Twitter）等で
大好評を得ています。
　また、北区を拠点とするラジオ局しぶさわくん
ＦＭの番組アップデート10月14日放送分にイート
ラリーが取り上げられ、第一回開催から携わって

いる鈴木副委員長がイートラリーへの熱い想いと
SNS戦略、今後の展開等を話しました。
　今回は SNSも充実し以前からのＸに加えて、今
年から Instagramを開設、実行委員他からの料理・
スイーツ等の写真を投稿しフォロワー様、皆様か
らの「おいしそう！来店したい！！」との多くの感
想をいただきました。
　皆さまと共に進化するイートラリー2024！！
　ご参加、ご協力、応援をいただいたすべての皆
様に心より感謝申し上げます。ありがとうござい
ます！！

イートラリー実行委員長
栗原　隆二

イートラリー
中間報告

税制・税務委員会

イートラリー実行委員会 24年も
ますます盛況！

王子税務署長表彰状

髙橋　和彦　常任理事
森　　千秋　理事

王子税務署長感謝状 北区税務団体協議会長表彰
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らの「おいしそう！来店したい！！」との多くの感
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　今年の『税を考える週間　特別公演』は、棋士 藤井聡太 竜王・
名人の師匠である杉本昌隆氏を講師にお迎えし、「藤井聡太とい
う才能 ～ 部下を伸ばす育成術」というタイトルで講演をしてい
ただきました。
　杉本氏は知名度がありファンの方も多いことから、当日は
200 名近い方にご来場いただき盛況に講演会を終えることがで
きました。

　藤井聡太という天才棋士についての過去から現在にいたるまで
の人柄や将棋との向き合い方などをお話しいただく中で、いかに
して彼が持てる才能を開花し今日の地位を築いたのかが垣間見え
たような気がしました。

　杉本先生の人間性が作り出す空気感（環境）の中で、将棋とい
う競技に向き合い知識や技に磨きをかけることは勿論のこと、人
としても立派に成長していける環境を提供している先生の人間力
に非常に興味を持った方も多いのではないでしょうか。フラット
な目線で弟子とのコミュニケーションを大切にしている自然体な
姿が講演を聞いていて伝わってきました。

 　「環境」というものが人をいかに育み、それぞれの人生に影響
を与えるかを考えさせられる講演でもあり、１時間余りの時間が
とてもふんわりした空気に包まれながら、大変短く感じられるひ
と時でした。多くの方は講演を聞きつつ自身の生活や職場環境に
重ね合わせての違いを探していたかもしれません。
　講演終了後にも質疑応答や多くのファンの方との写真撮影、サ
イン等にも気さくに応じていただき、ご来場いただいた皆様にも
非常に有意義な時間を共有していただけたと思います。

公益事業推進委員会

藤井 聡太という
才能

師匠が語る

～ 部下を伸ばす育成術 ～ 
令和6年11月 20日（水）

北とぴあ　飛鳥ホール
公益事業推進委員会　委員長　古池 隆行

特別
講演会

司会の大貫副会長

講師の杉本昌隆氏

花束贈呈

古池委員長よりお礼の言葉

青年部会 受賞入選の皆さんと

田中専務理事の挨拶

令和6年11月 15日（金）
北とぴあ　飛鳥ホール

令和6年12月1日（日）北とぴあ　1601会議室

表彰動画・応募作品を
公開中 !!
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　女性部会は､昭和51年9月に発
足し､今年で48年になります。女
性の立場から税に対する認識と理
解を深めよう研修すると共に法人
会活動の推進に協力することと地
域活性化の為に頑張っておりま
す。平成22年度より租税教育活動
の一環としてスタートしました税
に関する絵はがきコンクールも15
年目となりました。児童数の減少
､学校の統合も今後増えていくの
も現状です。今年度も4年生から6
年生を対象に総応募数､1055枚で
した。
　10月8日に厳正なる審査が行わ
れ､優秀作品７点､入選作品10点が
選出され､11月15日に行われた納
税表彰式にて無事各賞の表彰式が
行われました。
　校長先生はじめ学校関係者の皆
様には､改めて御礼申し上げます。
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コンクールの作品を下記の通り展示致します。展示作品は、
受賞・入選作品と今年卒業する６年生が対象となります。

作品は王子法人会の
ウェブサイトでも
ご覧いただけます。

表彰式の会場での集合写真

女性部会

青年部会

展示会場・日程
　王子カルチャーロード 令和6年12月5日（木）～12月17日（火）
　北とぴあ区民プラザ 令和7年  2月6日（木）～  2月12日（水）
　王子税務署 令和7年  6月頃展示予定

終了

乞うご期待

乞うご期待

審査発表
入選作品

優秀作品は
最後のページに
掲載して
います！

GO!

税に
関する絵はがきコンクール

第15回

税務署長賞北都税事務所長賞法人会長賞

入選

𠮷田 和芽乃 さん
浮間小学校 4年

篠田 咲 さん
西浮間小学校 6年

朴 芸琳 さん
王子小学校 4年

大槻 咲奈 さん
王子第一小学校 6年

松川 小夏 さん
浮間小学校 4年

寺本 大我 さん
滝野川小学校 5年

田宮 朱莉 さん
西浮間小学校 6年

関 真結菜 さん
西浮間小学校 6年

西村 いと さん
田端小学校 5年

倉澤 夏希 さん
西浮間小学校 6年
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　今年の『税を考える週間　特別公演』は、棋士 藤井聡太 竜王・
名人の師匠である杉本昌隆氏を講師にお迎えし、「藤井聡太とい
う才能 ～ 部下を伸ばす育成術」というタイトルで講演をしてい
ただきました。
　杉本氏は知名度がありファンの方も多いことから、当日は
200 名近い方にご来場いただき盛況に講演会を終えることがで
きました。

　藤井聡太という天才棋士についての過去から現在にいたるまで
の人柄や将棋との向き合い方などをお話しいただく中で、いかに
して彼が持てる才能を開花し今日の地位を築いたのかが垣間見え
たような気がしました。

　杉本先生の人間性が作り出す空気感（環境）の中で、将棋とい
う競技に向き合い知識や技に磨きをかけることは勿論のこと、人
としても立派に成長していける環境を提供している先生の人間力
に非常に興味を持った方も多いのではないでしょうか。フラット
な目線で弟子とのコミュニケーションを大切にしている自然体な
姿が講演を聞いていて伝わってきました。

 　「環境」というものが人をいかに育み、それぞれの人生に影響
を与えるかを考えさせられる講演でもあり、１時間余りの時間が
とてもふんわりした空気に包まれながら、大変短く感じられるひ
と時でした。多くの方は講演を聞きつつ自身の生活や職場環境に
重ね合わせての違いを探していたかもしれません。
　講演終了後にも質疑応答や多くのファンの方との写真撮影、サ
イン等にも気さくに応じていただき、ご来場いただいた皆様にも
非常に有意義な時間を共有していただけたと思います。

公益事業推進委員会

藤井 聡太という
才能

師匠が語る

～ 部下を伸ばす育成術 ～ 
令和6年11月 20日（水）

北とぴあ　飛鳥ホール
公益事業推進委員会　委員長　古池 隆行

特別
講演会

司会の大貫副会長

講師の杉本昌隆氏

花束贈呈

古池委員長よりお礼の言葉

青年部会 受賞入選の皆さんと

田中専務理事の挨拶

令和6年11月 15日（金）
北とぴあ　飛鳥ホール

令和6年12月1日（日）北とぴあ　1601会議室

表彰動画・応募作品を
公開中 !!
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足し､今年で48年になります。女
性の立場から税に対する認識と理
解を深めよう研修すると共に法人
会活動の推進に協力することと地
域活性化の為に頑張っておりま
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の一環としてスタートしました税
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年目となりました。児童数の減少
､学校の統合も今後増えていくの
も現状です。今年度も4年生から6
年生を対象に総応募数､1055枚で
した。
　10月8日に厳正なる審査が行わ
れ､優秀作品７点､入選作品10点が
選出され､11月15日に行われた納
税表彰式にて無事各賞の表彰式が
行われました。
　校長先生はじめ学校関係者の皆
様には､改めて御礼申し上げます。
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コンクールの作品を下記の通り展示致します。展示作品は、
受賞・入選作品と今年卒業する６年生が対象となります。

作品は王子法人会の
ウェブサイトでも
ご覧いただけます。

表彰式の会場での集合写真

女性部会

青年部会

展示会場・日程
　王子カルチャーロード 令和6年12月5日（木）～12月17日（火）
　北とぴあ区民プラザ 令和7年  2月6日（木）～  2月12日（水）
　王子税務署 令和7年  6月頃展示予定

終了

乞うご期待

乞うご期待

審査発表
入選作品

優秀作品は
最後のページに
掲載して
います！

GO!

税に
関する絵はがきコンクール

第15回

税務署長賞北都税事務所長賞法人会長賞

入選

𠮷田 和芽乃 さん
浮間小学校 4年

篠田 咲 さん
西浮間小学校 6年

朴 芸琳 さん
王子小学校 4年

大槻 咲奈 さん
王子第一小学校 6年

松川 小夏 さん
浮間小学校 4年

寺本 大我 さん
滝野川小学校 5年

田宮 朱莉 さん
西浮間小学校 6年

関 真結菜 さん
西浮間小学校 6年

西村 いと さん
田端小学校 5年

倉澤 夏希 さん
西浮間小学校 6年
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地区便り その他行事報告
ビジュアルダイジェスト版 

２０２５年へ

ぞれぞれの地区の出来事をお届けします

赤羽地区（第9-15地区）
日帰りバス旅行
第12地区長　鈴木 啓之

第 3地区（豊島1-4丁目）
研修会（豊洲）
第3地区長　髙橋 和彦

9 月 8 日

親子租税教室
きたっくす未来会議

10月 21 日

女性部会舞台鑑賞

10月 25 日

王子優申会創立 50 周年記念祝賀会

11月 5日

源泉部会年末調整説明会

11月 7日～8日

全国青年の集い
福井大会

11月 8日～9日

優申会一泊研修会

11月 10 日

第 4 地区会員研修会（渋沢資料館）

11月 25 日

第 4 回
イートラリー
実行委員会

第8地区（中十条・上十条1丁目・十条台）
健康セミナー
第8地区長　敷樋 昇

第 15地区（浮間）
日帰り研修旅行
第15地区長　髙木 一春

10 月 28 日

( 東 ) 青連協第 5ブロックスポーツ交流会

　11月２日土曜日、赤羽ブロックで親睦旅行会が催されまし
た。今にも泣き出しそうな曇天の空を眺めながら一路群馬に
向けての出発。
　まず訪れたのは伊香保温泉で台湾気分 !?の佛光山法水寺。
異国情緒溢れる寺院は大変素晴らしく、滞在時間があっとい
う間に過ぎました。見ごたえのある寺院です。皆様も機会が
あったら是非！そして、高崎市の老舗料亭の暢神荘で舌鼓を
打ち。鼻高展望花の丘ではコスモス畑を観賞。コスモスも雨
で水分補給したのか元気でした。
　最後は道の駅ららん藤岡でのお買い物。雨のおかげで道路
が混まずによかった。どこも初めて行く場所で今日も楽し
かったねとのみんなの声。雨の一日でしたが、参加者全員の
心の中は秋晴れの一日でした。

　令和６年11月23日（土、祝）午前10時出発。東京ヤサカ観光バス14名
乗せたバスは、大手町　銀座を抜けて豊洲市場を抜けて、千客万来の駐
車場に11時に到着、各自自由行動。流石に1万円を超えるウニ丼を食べ
た方はいなかったようですが、串物でおなかを満たし、2千円のガチャで
お猪口を買い、７種の日本酒の飲み比べした後に、万葉倶楽部８階の屋
上庭園の足湯で温まり、海風を十分堪能しました。
　湾岸遊歩道では、セレブの奥様方が、ランニングにいそしみ、ランニ
ングタイツがやけにオシャレな多くのランナーが東京マラソンに備えて
いるようでした。
　喧騒を後に、豊洲ガーデンホテルプレミヤ36階ペントハウスで、アフ
タヌーンティーを楽しみました。残念ながら、富士山は恥ずかしいのか、
雲に隠れておりましたが、ゆったりと、ドイツ紅茶に多種のスイーツを
味わいました。湾岸セレブのまねごとに日々の疲れを癒す良い時間だっ
たと思います。

　今回の鑑賞会は明治座にて行われました。女性部会から
15名が参加いたしました。お席は花道の横。最前列。今回
の公演は梅沢富美男さん、研ナオコさんのお二人が主演と
言う事で「笑い」はすでにお約束済。このパンフレットを見
ただけでも吹き出してしまいます（ズル過ぎ）。
　１部「大笑い！富美男とナオコの花戦、女の意気地」と題
してのお芝居。
　２部「研ナオコ・梅沢富美男 歌謡オンステージ」と題し、
お二人のヒットナンバーを混ぜての豪華なステージでした。
　3部「華の舞踊絵巻」と題し、梅沢劇団男性衆と女性衆に
小川菜摘さん（ダウンタウン浜田雅功のお奥様・１部のお芝
居にも出演）を交えて、豪華絢爛の舞台に衣装。出演者全
員お着物に着替えて、妖艶に舞っておりました。
　お土産に「明治座まんじゅう」までいただき、心もお腹も
満たされた楽しい時間を過ごすことが出来ました。今回の
公演で学んだこと「お化粧のすごさ」かな？
令和６年１０月２１日（月）　於：明治座
常任幹事　韮澤　道代

前号から今号までの出来事を写真でご紹介！
法人会の楽しさが少しでも
お伝えできればうれしいです！

　第８地区好例の「健康セミナー」を
開催しました。今回は、東十条ホープ
内科・循環器内科クリニック院長の行光望氏を講師にお招きし、「生活習
慣病の予防と対策～心筋梗塞、心不全にならないために～」と題してご
講演いただきました。
　内容は、生活習慣病（高血圧・脂質異常・糖尿病等）が増加傾向にある
ことやそのリスクの説明から始まり、「心臓リハビリテーション（心臓病
と診断されなくても受けられる）」や「ストップＣＶＤ（脳心血管病を防ぐ
国の施策）」にも言及されました。お医者さまなので病気を治すのが本業
ですが、生活習慣病の予防や体の不調を感じたら早めに医師の診断を受
けることの重要さを強調されていたのが印象的でした。（参加者24名）
実施日：令和６年１０月２２日（火） 
場所：十条台ふれあい館第２ホール

　11月4日（月） ザ・ヒロサワシチィ  廣澤美術館　ユメノバ。
　茨城県内にあるザ・ヒロサワシチィ内の美術館とユメノバ
に分かれて、好みの施設を見学してきました。ヒロサワシチィ
は茨城県の廣澤精機製作所の社長が宇宙開発用のロケット作
成の傍らに趣味で集めてきた品々を展示、公開している施設
で参加の皆さんにそれぞれ楽しんで頂きました。

セミナーの様子講師の行光 望氏

第15地区日帰り研修旅行

赤羽地区日帰りバス旅行

第3地区研修会（豊洲）

写真で見る
2024年後半
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地区便り その他行事報告
ビジュアルダイジェスト版 

２０２５年へ

ぞれぞれの地区の出来事をお届けします

赤羽地区（第9-15地区）
日帰りバス旅行
第12地区長　鈴木 啓之

第 3地区（豊島1-4丁目）
研修会（豊洲）
第3地区長　髙橋 和彦

9 月 8 日

親子租税教室
きたっくす未来会議

10月 21 日

女性部会舞台鑑賞

10月 25 日

王子優申会創立 50 周年記念祝賀会

11月 5日

源泉部会年末調整説明会

11月 7日～8日

全国青年の集い
福井大会

11月 8日～9日

優申会一泊研修会

11月 10 日

第 4 地区会員研修会（渋沢資料館）

11月 25 日

第 4 回
イートラリー
実行委員会

第8地区（中十条・上十条1丁目・十条台）
健康セミナー
第8地区長　敷樋 昇
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日帰り研修旅行
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( 東 ) 青連協第 5ブロックスポーツ交流会
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員お着物に着替えて、妖艶に舞っておりました。
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　茨城県内にあるザ・ヒロサワシチィ内の美術館とユメノバ
に分かれて、好みの施設を見学してきました。ヒロサワシチィ
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成の傍らに趣味で集めてきた品々を展示、公開している施設
で参加の皆さんにそれぞれ楽しんで頂きました。

セミナーの様子講師の行光 望氏
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税制改正提言
まちがいさがし

全部で６つ！

まめ屋 まぬ屋

①右のビルの窓が少ない　②ピンク鬼のツノの線がない　③猫のひげが多い　④まめ屋がまぬ屋に　⑤お店の調味料の位置　⑥黄色い鬼の歯の位置

2月には節分がやってきます。豆まきに恵方巻き、楽しみ
ですね。さて、下の楽しそうな鬼さんたちの２つの絵には
違うところが６つあります。ぜんぶ見つけられるかな！？
正解はこのページの一番下に書いてあるよ！

https://www.shinkin.co.jp/takishin

正 誤
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正 誤
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新人さんいらっしゃい！ 法人会
?Q&A

Q1
A

A

阿部司後援会

椿機鋼株式会社
入会日：2024年（令和6年）1月 18日
地　区：第23地区（堀船・栄町・上中里2-3丁目・昭和町）
代表者名：雨宮 博美
事　業：非鉄金属製造業

屋　号：MAISON  PETIT  RENARD
入会日：2024年（令和6年）1月 22日
地　区：第18地区（滝野川6-7 丁目）
代表者名：DESBIEF THIBAUD CLAUDE DIMITRI
事　業：翻訳業（日仏）、輸入書籍販売（フランス語書籍）

入会日：2024年（令和6年）1月 25日
地　区：第22地区（東田端・田端新町）
代表者名：阿部 司
事　業：政治団体

はい、デジタルの情報発信も継続的に行っています。

■Web（ホームページ） 
 https://www.oji-hojinkai.or.jp/
新着情報はトップページに掲載しますので、時折チェッ
クしてみてください。その他お役立ち機能として、会
員検索・行事検索があります。それぞれページ上部の「会
員一覧」「行事一覧」からアクセスしてご利用ください。
また「KITAきつね通信」では、広報誌のバックナンバー
をPDFで公開しています。

■SNS
広報 Instagram、Facebook アカウントを開設しています。
QRコードを載せましたので、ぜひお手元の端末で読み取って
フォローしてください！Webサイトのトップページ右側にも
リンクを張っています。

■LINE 公式アカウント
行事情報および地区一覧を返す bot として動作します。「あの会合はいつだったっけ？」「私、どの地区だったか
な？」といったときに、お手元の端末から問い合わせできます。

❶下のQRコードを読み取り、「王子法人会　　
　LINE 公式アカウント」を友だち追加します。

❷「王子法人会 LINE 公式アカウント」に次の文言を
　送信します。

日本維新の会衆議院議員阿部司です。
昨年10月27日に行われた第50回衆
議院議員選挙において、小選挙区で
の当選には至りませんでしたが、北
区の皆様からは41,364票、全体で
は52,233票をいただき、再び国会
での活動の機会をいただきました。
また、この度、日本維新の会総務会
長並びに東京維新の会代表に就任い
たしました。新たな役職を賜り、そ
の責任の重さを痛感しております。
地元北区の皆様の声を国会でお届
けし、ご期待に応えられるよう、
本年も気を引き締めて活動してま
いります。どうぞよろしくお願い
いたします。

司法書士伊藤ふみ法律事務所
入会日：2024年（令和6年）1月 18日
地　区：第19地区（西ヶ原）
代表者名：伊藤 芙美
事　業：司法書士

当事務所は、相続業務、不動産登記、会社登記、および成年後見業務
を中心に行っています。登記や相続のことでお困りの際は、ぜひ一度
当事務所にご相談ください。

MAISON  LIBRE合同会社
メゾン リ ブ レ

新年明けましておめでとうございます！メゾンリブレ合同会社のデビ
エフ・ティボーです。主に日本の漫画をフランス語に翻訳する仕事をし
ておりますが、2021年より妻と共に≪メゾン・プティ・ルナール≫に
てフランスのバンド・デシネ（漫画）、アートブック、絵本などの輸入販
売も始めました。書籍の販売以外にも、作家さんのサイン会や展覧会
といったイベントも開催しています。フランス語がわからなくても楽
しめる本やポスターもたくさん取り揃えておりますので、ぜひお越し
くださいませ。きつね塚商店街がもっと活気づくように頑張ります！

謹んで新春のお慶びを申しあげます。
弊社は、伝動機販売の商社でございます。ローラチェイン、減速機、モー
ターなどの商品を取扱っており、お客様のニーズに応じて、ご納得して
頂ける商品をお届けできる様、日々精進させて頂いております。
創業から70年という歴史がございますが、若い方の意見も取り入れつ
つ、時代の求める環境配慮などにも積極的に取り組んでおります。
今後とも、より一層お引き立ての程、宜しくお願い申し上げます。

椿機鋼株式会社
代表取締役　雨宮 博美

広報誌「KITAきつね通信」は年6回、奇数月に発行しており、王子法人会の活動報告や様々な情報を会員およ
び北区の公共系機関等にお届けしています。

誌面は広報委員会が企画し、委託先と協働して制作にあたっています。
委託先は会員を対象に募り、応募された各社の見積もり・制作物・プレゼンテーションを総合的に評価して選定
しました。

発行の前々月の広報委員会で企画した後、会員に寄稿してもらったり、取材をして誌面を作り、前月の委員会で
表紙を含めた全体の構成を確定、最後に校正して製本、配布しています。
今後は、会員はもちろん一般の方にも、王子法人会のことをより知っていただける誌面作りを目指します。

創業70年というと王子法人会と比較的年が近いですね。環境への配慮も大
きなトピックで、またそのあたりのご経験や知見なども伺いたく思います。
よろしくお願いします！（法人会より）

漫画は「MANGA」で世界に通じるようになりましたね。
日仏の交流にも貢献されていますね。よろしくお願いします！（法人会より）

法務の専門家が会員にいてくださると、とても頼もしいですね。
これからよろしくお願いします！（法人会より）

阿部さんは主に青年部会で租税教育などの事業に携わっていただいており
ます。これからもよろしくお願いします！（法人会より）

最近入会された皆さんをご紹介！
いろいろな場所でご一緒することもあると思います。

よろしくお願いします！

王子法人会に対する皆様から
の質問にお答えします。

ようこそ
王子法人会へ

広報誌はどのように作っているのですか？

Q2Webや SNSによる発信はしていますか？

使い方

Instagram Facebook

バックナンバー
行事一覧
会員一覧

TOPページ Pick Up!

バックナンバーのページで
過去の誌面をご覧いただけます。

新着情報

HP

HP HP

王子法人会へのご質問は
右記のQRコードから
受け付けています。
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椿機鋼株式会社
代表取締役　雨宮 博美

広報誌「KITAきつね通信」は年6回、奇数月に発行しており、王子法人会の活動報告や様々な情報を会員およ
び北区の公共系機関等にお届けしています。

誌面は広報委員会が企画し、委託先と協働して制作にあたっています。
委託先は会員を対象に募り、応募された各社の見積もり・制作物・プレゼンテーションを総合的に評価して選定
しました。

発行の前々月の広報委員会で企画した後、会員に寄稿してもらったり、取材をして誌面を作り、前月の委員会で
表紙を含めた全体の構成を確定、最後に校正して製本、配布しています。
今後は、会員はもちろん一般の方にも、王子法人会のことをより知っていただける誌面作りを目指します。

創業70年というと王子法人会と比較的年が近いですね。環境への配慮も大
きなトピックで、またそのあたりのご経験や知見なども伺いたく思います。
よろしくお願いします！（法人会より）

漫画は「MANGA」で世界に通じるようになりましたね。
日仏の交流にも貢献されていますね。よろしくお願いします！（法人会より）

法務の専門家が会員にいてくださると、とても頼もしいですね。
これからよろしくお願いします！（法人会より）

阿部さんは主に青年部会で租税教育などの事業に携わっていただいており
ます。これからもよろしくお願いします！（法人会より）

最近入会された皆さんをご紹介！
いろいろな場所でご一緒することもあると思います。

よろしくお願いします！

王子法人会に対する皆様から
の質問にお答えします。

ようこそ
王子法人会へ

広報誌はどのように作っているのですか？

Q2Webや SNSによる発信はしていますか？

使い方

Instagram Facebook

バックナンバー
行事一覧
会員一覧

TOPページ Pick Up!

バックナンバーのページで
過去の誌面をご覧いただけます。

新着情報

HP

HP HP

王子法人会へのご質問は
右記のQRコードから
受け付けています。

15KITA きつね通信｜



優秀作品に選ばれた７点をご紹介いたします。
受賞されたみなさん、
おめでとうございます。

編集後記

15 日 ( 水 )  第 1 地区研修会『第 38 回王子落語会』

16 日 ( 木 ) 決算法人説明会・インボイス制度説明会

16 日 ( 木 )  青年部会 

17 日 ( 金 )  新春講演会・新年賀詞交歓会

21 日 ( 火 ) 女性部会常任幹事会

23 日 ( 木 )  第 8 地区役員会

24 日 ( 金 ) インボイス制度説明会

27 日 ( 月 ) イートラリー 2024 抽選会

30 日 ( 木 ) 第 8 地区新年会

30 日 ( 木 ) 女性部会新年賀詞交歓会

税に
関する絵はがきコンクール

新春講演会
『天達流の備え！
 ～ 異常気象と気象災害対策 ～』

講師　天達　武史 氏
会場／ 15 階　ペガサスホール
時間／午後 4時～

作品は王子法人会の
ウェブサイトでも
ご覧いただけます。

その他の予定や詳細は王子法人会のウェブサイトでもご覧いただけます。
https://www.oji-hojinkai.or.jp/

　新年明けましておめでとうございます。
　昨年は国内・海外共に大きな選挙イヤーでしたが、今年はどんな一年になるのでしょうか。
世界の紛争が落ち着き、国内経済も上向いて、長年の閉塞感が打破されることを切に願います。

　今号は制作体制が代わって最初の発行となります。干支にちなんだ新年企画など、新基軸も
打ち出してみました。会員はもちろん、一般の方にとっても有益で、長く広く愛される広報誌
となるよう、誌面の充実に努めてまいります。また、デジタルの情報発信も強化し、紙とデジ
タルの連動や、動画の発信なども取り組めたらと考えております。
　どうぞ忌憚のないご意見・ご感想をお寄せください。

　今年が、皆様にとって素晴らしい年になりますように。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（中平）

日時／令和 7年 1月 17 日（金）　　場所／北とぴあ　北区王子 1-11-1

＜プロフィール＞　　
気象予報士。神奈川県横須賀市出身。
2002 年、7回目の挑戦で気象予報士試験に合格。2005
年 10 月から「情報プレゼンターとくダネ！」の気象キャ
スターとして活躍、「アマタツー！」と呼び出すのが定
番に。2021 年春からは新番組「めざまし 8」の気象防
災キャスター。「好きなお天気キャスター＆気象予報士
ランキング」で計 6回の第 1位を獲得。

5日 ( 水 ) 青年部会新春講演会・新年賀詞交歓会

6日 ( 木 ) 女性部会 絵はがき区民プラザ展示作業

12 日 ( 水 ) 女性部会 絵はがき区民プラザ撤去作業

12 日 ( 水 ) 第 6 地区味噌作り講習会

13 日 ( 木 ) 源泉部会 2月研修会・賀詞交歓会

15 日 ( 土 )  健康増進ウォーキング 小石川七福神めぐり

18 日 ( 火 ) 女性・青年部会合同講演会

19 日 ( 水 )  決算法人説明会・インボイス制度説明会

25 日 ( 火 ) 第 7 回総務委員会

27 日 ( 木 )  王子優申会　2月研修会

28 日 ( 金 )  青年部会ワイン勉強会

1 月 2 月

新年賀詞交歓会
会場／ 13 階　飛鳥ホール
時間／午後 5時 30 分

新春講演会 新年賀詞交歓会のご案内 優秀作品
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入選作品は
7ページに

掲載しています！

GO!

インフォメーション

アンケートに
ご協力を

お願いします。

読者投稿大歓迎

スマホできつね通信

テーマは自由です。
採用された方にはもれなくクオ

カードを贈呈！

右記の QR コードよ
りアクセスでお読い
ただけます。
Android の方は pdf
読み取り用アプリの
ダウンロードしてく
ださい。
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きたくなるまち
区民寄席

豪華絢爛、春の恒例寄席！

北とぴあ・さくらホール
（JR京浜東北線・東京メトロ南北線「王子駅」徒歩2分）

※U-25は25歳以下限定。入場時に生年月日がわかるもの（保険証、学生証など）をご提示ください。

五街道雲助、三遊亭歌武蔵、東京ボーイズ、立川晴の輔、
笑福亭希光（第35回北とぴあ若手落語家競演会大賞受賞者）
一 般 1 階席 3,800円 2 階席 2,800円
U-25 1 階席 1,900円 2 階席 1,400円

出  演

全席指定

共催

主催・問い合わせ

東京都北区

公益財団法人北区文化振興財団 03-5390-1221
（平日 9:00-17:00）

プレイガイド

チケット発売日
開演 14:00
開場 13:30

����������������月��日 木

○ほくとぴあチケットオンライン　https://p-ticket.jp/kitabunka
○北とぴあ1階チケット売場　窓口のみ10:00-20:00
  （臨時休館日10:00-18:00、全館休業日は休業）
○チケットぴあ（Pコード：530-817）インターネット https://pia.jp/t/
セブンイレブンでも直接お買い求めいただけます。
○カンフェティチケットセンター
インターネット https://www.confetti-web.com/
電話予約050-3092-0051 (平日10:00-17:00)
※未就学児のご入場はご遠慮ください。
※車椅子席をご希望の方は下記お問い合わせ先にてご予約ください（数に限りがあります）。

日

五街道雲助 東京ボーイズ

三遊亭歌武蔵

立川晴の輔

笑福亭希光

落語界で現役唯一の人間国宝 五街道雲助！
元力士として異色の経歴を持つ個性派 三遊亭歌武蔵、
絶妙な掛け合いが癖になる東京ボーイズ、
国民的演芸番組でおなじみの人気者 立川晴の輔も登場！

プレゼント
ご招待 ：1組2名（2階席）ご招待 ：1組2名（2階席）
ご希望の方は、官製はがき又は FAX・メールにて希望のプ
レゼント名、住所、氏名、年齢、会社名、ご意見ご感想を
記入してお申し込みください。発送をもって発表にかえさ
せて頂きます。

●住 所
●氏 名
●年 齢
●会 社 名
●KITAきつね通信に関
するご意見、ご感想

ープレゼント名ー

ご記入事項

FAX:03-5390-1115
e-mail: info@oji-hojinkai.or.jp
〒114-0002 北区王子1-11-1北とぴあ12F
公益社団法人王子法人会

お申し込み先
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